

Monastère de l'Assomption Notre-Dame

Currière, le 1^{er} Novembre 2024

Communiqué :

Le Chapitre général des Moines de Bethléem, de l'Assomption de la Vierge, et de saint Bruno, composé de tous les frères profès perpétuels, s'est réuni du 12 Septembre au 9 Octobre 2024, au monastère de l'Assomption-Notre-Dame, à Currière.

Frère Jean-Baptiste a été réélu comme Prieur général pour une durée de trois ans, ainsi que les quatre frères qui composent son conseil : Frère Louis-Marie (1^{er} assistant), frère Jérôme (2^{ème} assistant), frère Matthieu, et frère Marek. L'assemblée capitulaire a achevé le travail de rédaction de nos Constitutions qui ont été votées et seront présentées prochainement au Dicastère pour la vie religieuse, en vue de leur approbation définitive.

Ce temps de Chapitre général a été un moment fort pour notre Communauté car le travail sur les Constitutions nous a amenés à revisiter des points importants de notre charisme, pour une plus grande fidélité à notre appel, au sein de l'Église.

Au cours de ces semaines, plusieurs intervenants ont enrichi et fécondé notre réflexion en assemblée. Nous remercions sa Béatitudo le Cardinal Pierbattista Pizzaballa, Patriarche de Jérusalem, le p. François-Xavier Dumortier sj, le p. Toxé op et le frère Germán Sánchez, du Regnum Christi, pour leurs apports respectifs. Nous remercions de manière particulière notre assistant, le p. Cesare Faletti, pour sa présence et son accompagnement fraternel.

Le Chapitre général des frères a eu aussi l'occasion de rencontrer le Chapitre général des sœurs, réuni aux Montsvoirons, pour un échange sur nos travaux respectifs et une réflexion commune sur des points importants de notre charisme. En compagnie de nos sœurs également, nous avons eu une journée de rencontre avec nos frères et sœurs laïcs. Ces journées furent enrichissantes pour tous et nous y avons expérimenté la grâce de vivre d'un même charisme, selon des modalités diverses et complémentaires.

La communauté des Moines de Bethléem

Qui se confie à la grâce de Dieu et à votre prière